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学校運営協議会・学校支援地域本部 

２０日（金）に学校運営協議会が行われました。 

本校は、昨年度よりコミュニティ・スクールとしてスタートしました。コミュニティ 

スクールは、「教育は学校教育・社会教育・家庭教育が合わさって豊かな学びを得る」 

として、学校教育が目指すところを、保護者・地域の皆様と共有するとともに、地域の 

方を含めた学校運営協議会委員の方々からもご意見をいただき、運営していきます。 

本年度の委員は、８名。今回は、授業参観をしていただき、その後、学校における環境 

や子どもたちを取り巻く課題等について協議しました。 

また、同日に学校支援地域ボランティアの方々にお集まりいただき、顔合わせの会が 

ありました。当日は、ボランティア登録をしていただいた１５名が集まってください 

ました。子どもたちのために、ご協力いただけることをありがたく思っています。また 

ボランティアの登録は随時受け付けていますので、関心をもたれた方は、ぜひ学校まで 

お問い合わせください。 

 

ドキドキ授業参観 

２０日（金）の授業参観。子どもたちは、朝から緊張と、楽しみでどの学年もそわそわしている様子でした。登校

時も「今日は発表をするから、楽しみ。」と言う子もいれば、「なんか緊張する。」と話す子も。「何の教科だっけ。」

と普段と変わらない様子もあり、おうちの方に学校での様子を見ていただくことは、子どもたちにとっても励みなの

だと感じました。いかがでしたか。 

これからも日々の授業を大切にしていきますので、次回もぜひ子どもたちの様子を見ていただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

HP：https://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-mukoudai/ 

 

 

左上から（一段目） 

ALSOK安全教室（１年生） 

「生きもの クイズで知らせよう」 

        （２年生） 

「２年生で学んだ漢字」（３年１組） 

左中から（二段目、三段目） 

「けんこうによい１日の生活」 

         （３年２組） 

「落語：ぞろぞろ」（４年生） 

「すいせんしよう：町じまん」（５年生） 

「分数×分数」（６年生） 

「ピア・サポート」（なのはな・サルビア） 

 

 

 
 

 

HP上は、写真の掲載は控えさせていただきます。 



 

食育指導（３，５年生） 

２４日（火）に学校給食センターの丸田栄養教諭を招いて、食育指導がありました。 

今回、３年生は、正しい箸の使い方を学びました。箸の持ち方から、一人一人に配られた小さいスポンジ、マカロ

ニ等、箸を使って持ち上げ、別の入れ物に移動させました。これまでは、マカロニではなく大豆を使っていたそうで

すが、塗り箸では難しいとのことで、今年は貝の形や星の形のマカロニを用意してくださっていました。 

小さいスポンジは、スムーズに持ち上げられる子どもたちが多かったですが、マカロニは苦戦している子もいて、

どの子も真剣。すぐにできる時は「これならできる」と声があがり、難しいときには集中して取り組んでいました。

これを機会に、箸の正しい持ち方が意識できればと思います。 

また、５年生では、「元気な１日のスタートは、朝ご飯から」というテーマで、朝食を食べることで３つのスイッチ

（頭・心・身体）が入ることと、朝食のメニューをもとに、「主食」「主菜」「副菜」「汁物」について知り、栄養のバ

ランスについて学びました。 

しっかりと食べて元気に成長してほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京方面校外学習（６年生）   27日（金）に、６年生は国会議事堂と科学技術館に行ってきました。 

                     行く途中、バスの中で添乗員さんから、「国会議事堂は大正９年にされ、

１７年の歳月をかけて昭和１１年に完成した。」というお話を伺いまし

た。今日の国会議事堂は、見学者でとても混んでいて、議事堂の長い廊

下や階段を並んで歩きました。最後に実際に使っている議場を見たとき、

その大きさ、重厚さに、子どもたちは驚いた様子でした。 

                     午後は、科学技術館に行きました。昼食後、各グループの計画に従っ

てグループ活動をしました。人の多い中での活動でしたが、時間を守っ

て行動することができました。 

 

HP上は、写真の掲載は控えさせていただきます。 


